
ВАЖНЫЙ ЭТАП
В ЖИЗНИ 

ПАРТИЙНЫХ
ОРГАНИЗАЦИЙ

В августе начались отчеты и выборы в партий
ных группах, цеховых, а в сентябре пройдут и 
в первичных партийных организациях. Им пред
шествовала большая работа коммунистов на всех 
участках народного хозяйства, направленная на 
мобилизацию трудящихся района на досрочное 
выполнение планов завершающего года и пяти
летки в целом.

В связи с принятием апрельским (1975 г.) 
Пленухмом ЦК КПСС решения о проведении 
8 февраля 1976 года XXV съезда партии нынеш
ние отчеты и выборы будут проведены в более 
сжатые сроки, чем в предыдущие годы. Все это 
накладывает особую ответственность на первич
ные партийные организации, их руководящие ор
ганы, на каждого коммуниста.

В результате реализации решений XXIV 
съезда КПСС и последующих постановлений Пле
нумов ЦК КПСС за последние годы заметно по
высилась роль партийных организаций в полити
ческом руководстве хозяйственным и культур
ным строительством. Повысилась явка коммуни
стов на партийные собрания и их активность.

На отчетно-выборных партийных собраниях в 
первичных партийных организациях района в 
1974 году явка составила 95,8 процента, высту
пило на партийных собраниях 39,4 процента 
коммунистов. В цеховых партийных организаци
ях соответственно 95,2 процента и 46,2.

Вместе с тем в некоторых партийных органи
зациях были нарушения графика проведения 
собраний, некачественная подготовка собраний, 
низкая явка на них и слабая активность комму
нистов. Отчетные доклады в этих партийных ор
ганизациях больше напоминали отчеты о хозяй
ственной деятельности коллектива. Доклады, в 
которых бесстрастно констатировали положение 
дел, без постановки актуальных проблем, без 
требовательности к тем, кому положено решать 
те или иные задачи, где больше говорилось о 
вещах, а не о людях, не вызвали большой актив
ности коммунистов.

Чтобы избежать подобных ошибок в этом го
ду, необходимо уже сейчас создать группу акти
ва по подготовке и проведению отчетно-выбор
ных собраний, разработать и утвердить на засе
даниях парткомов или бюро детальный плач ме
роприятий по проведению отчетов и выборов.

Отчетный доклад—это политический документ, 
коллективная творческая мысль. В нем должен 
быть анализ деятельности партийной организации 
за отчетный период в вопросах экономики, внед
рения нового и передового, улучшения руковод
ства производством, интенсификация, специали
зация и концентрация производства, борьба за 
повышение качества продукции, улучшение куль
турного и бытового уровня трудящихся, авангар
дная роль коммунистов. Работа с кадрами и об
щественными организациями.

Особое внимание следует уделить вопросам 
идеологической работы, марксистско-ленинском' 
воспитанию, борьбе с правонарушителями, пьян
ством и алкоголизмом, контролю за исполнением 
принимаемых решений и решений вышестоящих 
органов. Причем, анализ должен быть критичес
ким, в свете Постановления ЦК КПСС «О критике 
и самокритике в Тамбовской областной партий
ной организации».

Не менее важный момент — выработка и ут
верждение постановления собрания. Здесь нель
зя^ допускать упрощенчества. Постановление 
собрания — это программа действий партийной 
организации на следующий год, поэтому оно 
должно быть заранее обдумано и отражать все 
стороны деятельности партийной организации.

Отчеты и выборы должны предусматривать 
сплоченность, единство и боеспособность пар
тийных организаций, их горячую поддержку дея
тельности нашей партии и ее Центрального Ко
митета. а

Н. ФОМЕНКО, 
заведующий отделом оргпартработы

РК КПСС.

------------------------- ИЗВЕЩЕНИЕ --------—
Исполком Кочубеевского районного Совета 

депутатов трудящихся доводит до сведения депу
татов, что 2-я сессия районного Совета депутатов 
трудящихся 15 созыва состоится 21 августа 
1975 года, в 10 часов, в селе Кочубеевском, в за
ле заседаний РК КПСС.

На рассмотрение сессии районного Совета де
путатов трудящихся вносятся вопросы:

1. О ходе заготовки кормов в районе и подго
товки общественного животноводства к зимовке 
1975—1976 года (докладывает председатель 
райисполкома тов. Калюгин Е. И.);

(содоклад заместителя председателя постоян
ной комиссии по сельскому хозяйству тов. Лит
виненко В. М.).

2. По утверждению наказов избирателей депу
татам районного Совета депутатов трудящихся 
(XV созыва). (Докладчик — зам. председателя 
райисполкома тов. Башко^ В. П.).

На сессию приглашаются депутаты Верховно
го Совета РСФСР, краевого, районного Советов 
депутатов трудящихся, заведующие отделами 
райисполкома, председатели исполкомов сельских 
Советов, руководители и главные специалисты 
хозяйств, руководители организаций, учрежде
ний и предприятий района.

ОБЩЕЕВРОПЕЙСКОЕ СОВЕЩАНИЕ ЗАВЕРШЕНО
1 августа руководители 35 стран подписали 

заключительный акт по безопасности
и сотрудничеству в Европе

XXV СЪЕЗДУ—УДАРНЫЙ ТРУД

Вымпел—победителям

Постоянно перевыполняет задания на копнении 
сена на поливном участке тракторист механизи
рованного животноводческого комплекса колхоза 
«Казьминский» Николай Исаевич Меринов.

НА СНИМКЕ: тракторист Н. И. Меринов.

Для будущего урожая
На хлебных нивах 

района смолк гул ком
байнов. а на токах ки
пит напряженная рабо
та: земледельцы гото
вят семена для буду
щего урожая. Полно
весным, высококонди
ционным зерном пол
нятся закрома колхозов 
«Казьминский», имени

Фото П. Брязгуна.

Чапаева, «Заветы Иль
ича». Труженики этих 
хозяйств стремятся не 
только очистить семена 
для собственных нужд, 
но и окажут 
колхозам и 
района, не

• сортовых семян.
И. КУЗЬМИН, 

селькор.

помощь 
совхозам 

имеющим

МЕТЕЛКИ РИСА ВАД ВОДОЙ
Более чем на 1300 гектарах выбросили светло- 

зеленые метелки стебли риса на чеках рисосов- 
хоза «Восход». В эти дни во втором отделении 
хозяйства на линейку готовности поставлено 24 
комбайна «Сибиряк». Лучше всех подготовили 
свои машины Владимир Стефанович Куликов и 
Александр Иванович Свистунов. Эти имена хо
рошо известны труженикам нашего совхоза. В 
прошлогоднюю страду каждый из них намолотил 
свыше 1500 центнеров зерна.

Т. КОЖУРИНА, 
селькор.

Массовый трудовой энтузиазм, 
борьба за снижение себестоимости вы 
пускаемой продукции на каждом ра
бочем месте, ввод в действие произ
водственных мощностей позволил 
коллективу Харьковского тракторно
го завода с начала текущего года 
выпустить иа один миллион рублей 
сверхплановой продукции.

НА СНИМКЕ: на погрузочной 
площадке ХТЗ.
Фото М. Тура. (Фотохроника ТАСС).

ве- 
ме- 

«ки- 
Сопиалисти- 

соревнование 
механизаторов 

I возглавил 
руководимый

Вспашка полупара в 
совхозе «Родина» 
лась групповым 
тодом мощными 
ровцами». 
ческое 
среди 1 
хозяйства 
агрегат, 
опытным трактористом 
Михаилом Филиппови
чем Касьяновым. В • 
его составе Иван Сер
геевич Куляев и ком-

сомолеп Михаил Бой
ко. За смену каждый 
из 
15 
при норме 13,5.
всего на их счету 1800 
гектаров полупара. В 
канун августа вспаш
ка полупара на 2000 
гектарах была завер
шена.

Л. ЕЛИЗАРОВ, 
главный агроном ов
цесовхоза «Родина».

них пахал до 
гектаров цочвы 

А

ОТРЕМОНТИРОВАЛИ В СРОК
В центральных ре

монтных мастерских 
колхоза «Красная 
звезда» завершен ре
монт силосоуборочной 
техники. В течение 
месяца на линейку го
товности выведено 5 
комбайнов «Вихрь» и 
«КС-2,6». .Большую 
помощь в этой работе 
оказывали им члены 
механизированного от-

ряд а. Дополнительно к 
'заданию они капиталь

но отремонтцров-али 
один комбайн и подго
товили к работе новый. 
Вся уборочная техни
ка принята накануне 
«зеленой жатвы» с 
оценкой «отлично».
М. ГОНЧАРЕНКО, 
заведующий мастер
скими 
«Красная

колхоза 
звезда».

Созданы 
все условия
Близки и понятны 

нам заботы тружеников 
^панасенковского рай
она, пострадавшего от 
засухи. Свыше тысячи 
тонн соломы заготов
лено и отправлено к 
местам зимовки скота 
с полей колхоза имени 
Октябрьской револю
ции. Прессование со
ломы продолжается и 
в эти дни. Апанасен- 
ковцы. работающие у 
нас, 
ным 
шим

Наряду с этим, на
ши колхозники загото-

вили 120 тонн разно
травья. Два 
ных агрегата 
нынче на
зеленой массы 
ша. Большая 
ботвы сахарной 
лы, корзинки и 
подсолнечника 
также
правлена на корм 
щественному животно
водству этого района.

сенокос- 
заняты 

скашивании 
камы- 
часть 
свек- 

стебли 
будет

собрана и от- 
об-

В. КОСОВ, 
главный агроном 
колхоза имени Ок
тябрьской револю

ции.

обеспечены уют- 
жильем и хоро- 

питанием.



Внимание всеобучу

БЛИЗИТСЯ начало учебного го
да. Он знаменателен заверше
нием программы партии по пе

реходу ко всеобщему среднему обра
зованию молодежи. Вот почему от
дел народного образования, педаго
гические советы школ. работники 
детских дошкольных учреждений ста
раются сейчас проанализировать все 
сделанное за годы девятой пятилетки, 
чтобы, учитывая накопленный опыт, 
улучшить обучение и воспитание де
тей. чтобы в предстоящем пятилетии 
не повторять ошибок прошлых лет.

Известно, что за последние годы 
в области народного образования в 
районе проделана значительная ра
бота. Целый ряд школ получил пре
красные здания, Это Новодеревенская 
средняя школа, Кочубеевская сред
няя школа № 3, Заветненские сред
няя и школа-интернат, Васильевская 
восъмилетняя школа и другие. Всего 
за годы пятилетки было построено 
школ на 3810 мест.

Нужно сказать, что 50 процентов 
всех новостроек возведены на сред
ства колхозов — в первую очередь 
колхозов «Красная звезда», имени 
Ленина. «Казьминский». Эти хозяй
ства стали добрыми друзьями школь
ников, в них полностью решены воп
росы дошкольного и школьного вос
питания.

В этом, безусловно, заслуга и 
сельских Советов, депутатского ак
тива. Хочется сказать слова благо
дарности в адрес Заветненского 
сельского Совета (председатель А. 3. 
Жужуленко), его депутатов, оказы
вающих большую помощь школам. 
По итогам учебной работы Заветнен- 
ская средняя школа, например, на
ходится в числе лучших, здесь же 

наиболее высок процент среднего об
разования.

Строительство новых школ — это 
прежде всего улучшение условий для 
занятий. база совершенствования 
сложного педагогического процесса, 
организации воспитания.

В настоящее время во вторую сме
ну будет заниматься всего около 9 
процентов учащихся. Для сравнения 
скажем, что в начале пятилетки эта 
цифра равнялась 26 • процентам. 12 
из 15 средних школ получили воз

На пороге всеобщего 
среднего образования

го, целенаправленного труда может 
служить Веселовская средняя школа 
(директор А. II. Московченко). Почти 
80 процентов восьмиклассников этой 
школы изъявили желание продолжить 
обучение в 9 классе. А остальные 
будут получать среднее образование 
в других учебных заведениях.

Хороцгйх результатов в достижении 
среднего всеобуча добились педаго
гические коллективы Балахоновской, 
Заветненекой, Ивановской средних 
школ.

Но мы ждем резкого улучшения 
работы от коллективов Беломечетс- 
кой, Вревской средних школ, Ми- 
щенекой, Карамурзинской восьмилет
них школ по выполнению планов 
среднего всеобуча. Времени на раз
думья нет. Сейчас необходимо дойти 
до каждого выпускника 8 класса и 
своевременно помочь ему подготовить
ся к тому, чтобы первого сентября 
он продолжил обучение в 9 классе 
родной школы. Работа эта большая, 
но вполне выполнимая. Нужно пом
нить, что на начало учебного года 
97 — 98 процентов всех бывших вось
миклассников должны пойти по пути 
среднего образования.

Многогранна жизнь школ. За годы 
пятилетки мы добились определенных 
успехов в трудовом обучении. Улуч

шена работа ученических бригад. Ста
бильны успехи работы ученических 
производственных бригад Балахо
новской, Казьминской средних школ.

Много нерешенных проблем стоит 
перед педагогическими коллективами 
в улучшении воспитания учащихся, в 
привитии им навыков культуры пове
дения, соблюдения норм социалисти
ческого общежития, трудолюбия. Еще 
нередки случаи, когда нарушителями 
правопорядка являются подростки, 
ученики наших школ. Нет сомнения в 
том, что коллективы Казьминскои, 
Кочубеевских ' средних школ № 3 и 
№ 1 и их руководители сделают вер
ные- выводы из уроков прошлого го
да и добьются успехов в борьбе за 
честь школы.

Перед нами стоит задача — зна
чительно улучшить работу по пропа
ганде педагогических знаний среди 
родителей. Пропаганда' эта должна 
стать систематической и постоянной. 
Содержание лекций, бесед должно 
нести практические советы по реше
нию того или иного вопроса, связан
ного с воспитанием ребенка. Назрела 
необходимость организации педагоги
ческого просвещения молодых роди
телей. имеющих детей дошкольного 
возраста.

Сейчас, накануне XXV съезда 
КПСС, школы района, отдел народ
ного образования уточняют свои пла
ны на будущее с тем, чтобы десятая 
пятилетка и для народного образова
ния стала пятилеткой новых сверше
ний, пятилеткой качества. Эти пла
ны реальны, и педагогический кол
лектив района готов к их выполнению.

А. СЕЛИВАНОВ, 
заведующий районо.

к°^— БЕЗНАДЕЖНОСТЬ
Безнадежность зву

чала в каждом слове 
секретаря комсомольс
кой организации кол
хоза имени Чапаева. 
Я сочувственно кивал 
головой, думая, что 
это и в самом деле 
трудно — молодой, 
немного застенчивой 
девушке быть вожа
ком молодежи такого 
крупного, с нескольки
ми населенными пунк
тами хозяйства.

Комсомольскому во
жаку до всего должно 
быть дело. На то он 
и вожак — организо
вывать, направлять 
молодежь, предлагать 
ей, если и не новые, 
но интересные, тем не 
менее, захватывающие 
дела. И спрашивать с 
нее, и требовать. И 
вместе с нею же отды
хать.

Галя Тюменцева не 
отказывалась — она 
согласна, она готова 
и делает, кажется, все 
возможное, а резуль
татов — никаких. А 
ведь в колхозе одних 
комсомольцев больше 
ста человек.

Беседовал я и с 
секретарем парткома 
А. В. Терешкевичем. 
Человек деятельный, 
энергичный. сам в 
прошлом спортсмен- 
перворазрядник по нес
кольким видам спорта, 
он был прекрасно ос
ведомлен о положении 
со спортом в хозяйст
ве. В его голосе без
надежности не было— 
были грусть и недо
умение. Как же так? 
Молодые, полные сил 
парни и девиата — а 
спорт побоку? Он не 
мог примириться с

ПРОМЫШЛЕННОСТЬ— 
СЕЛУ

В Д 3—2121 
готовится 

в путь 

этим, он не понимал 
этого и в продолжении 
разговора не раз наг
раждал комсомольцев 
нелестными эпитетами.

Но все же пытался 
быть объективным. 
Рассказал, что нет в 
колхозе методиста по 
спорту. Штатная еди
ница есть, есть оклад 
по штатному расписа
нию — нет кандидату
ры. Рассказал, как не 
раз обращался за по
мощью в районный 
комитет по физичес
кой культуре и спорту 
и как там на эти 
просьбы отвечали: 
«Ищите сами». А ког
да все же прислали од
ного методиста, оказа
лось, что с молодежью 
работать тот не умеет, 
зато при каждом удоб
ном случае не прочь 
«кинуть за воротник». 
Рассказал секретарь 
парткома и о том. как 
уговаривал едва ли не 
каждого вернувшегося 
из армии пойти рабо
тать методистом. Но 
желающих на эту дол
жность не нашлось: 
слишком уж глухо, 
беспросветно со спор
том в колхозе, связы
ваться никто не хочет.

Беспокоилась о кан
дидате на этот ответ
ственный пост и Галя 
Тюменцева. И в спорт* * 
комитет так же обра
щалась, и в райком 
комсомола. Однажды 
даже провела заседа
ние комитета ВЛКСМ. 
Комитет принял реше
ние — нужен методист.

можность и работают по кабин.етной 
системе — наиболее прогрессивной 
форме обучения. Особенно активно 
она развивается в Васильевской вось
милетней, Кочубеевской средней 
школе № 3 и ряде других.

В районе полностью решен вопрос 
с восьмилетним всеобучем, и практи
чески все первоклассники, придя в 
школу, своевременно заканчивают 8 
класс. Несколько медленнее решался 
вопрос среднего всеобуча. В послед
нее время, и особенно в этом учеб
ном году, благодаря хмерам, приня
тым районным комитетом КПСС, 
райисполкомом, во многих школах 
проведена большая организационно
разъяснительная работа как среди 
учащихся, так и среди их родителей. 
Примером кропотливого, планомерно

Но постойте, мето
дист ведь не может 
творить чудеса, один 
он не в состоянии ис
править положение.

В разных уголках страны можно 
встретить малолитражки с ладьей на 
радиаторе — фирменным знаком 
Волжского автомобильного завода. 
Но эти машины при всех своих дос
тоинствах все же считаются «город
скими», требуют хороших дорог.

Конструкторы предприятия создали 
автомобиль ВАЗ-2121 для села, ко
торый сочетает проходимость вездехо
дов Ульяновского завода с комфор
том и другими данными «Жигулей». 
У него все колеса — ведущие. Опыт

Даже не один. даже 
при самой активной 
помощи комитета ком
сомола и парткома хо
зяйства. Не может, ес
ли желания занимать
ся спортом нет у са
мих комсомольцев. А 
ого у них действитель
но нет.

Пусть нет единицы 
ответственной за спорт, 
но есть ведь энтузиас
ты. Есть они, есть — 
влюбленные в спорт, 
немыслящие себе жиз
ни без него, И всегда 
готовые помочь, чем 
только могут. Как. 
например. Трофим 
Владимирович Вату- 
лин, преподаватель 
физкультуры Иванов
ской средней школы. 
Он и спортивный ин
вентарь колхозу пре
доставляет. и соревно
вания почти по любо
му виду спорта может 
провести, и— главное 
— добился, чтобы 
школьный спортивный 
зал дважды в неделю 
был в распоряжении 
молодежи колхоза. Но 
она туда не приходит..,

А ведь есть в кол
хозе имени Чапаева 
настоящие спортсмены, 
есть ■ пебята. которые 
обходятся без методи
ста. Это игроки кол
хозной Футбольной 
команды, представлен
ной в ОСНОВНОМ моло
дыми механизаторами 
из второго отделения 
хозяйства. В этой 
команде нет тренера. 
Футболисты сами про
водят тренировки, про
думывают тактику иг
ры. И сами Же они по
строили в колхозе не 
стадион, конечно, но 
вполне приличное фут-

больнее поле. Пусть 
не блещет команда 
особыми успехами в 
играх на первенство 
района, но игроки ее 
— спортсмены настоя
щие. влюбленные в 
футбол, парни, кото
рые не ждут, когда же. 
наконец, будет занята 
должность методиста.

Но они в этом хо
зяйстве — исключе
ние. Пассивность ос
тальных — вопиюща. 
По словам комсорга, 
в двух бригадах уста
новлены биллиардные 
столы, и сражения на 
них ведутся ожесточен
нейшие. Простите, при 
всем уважении к бил
лиарду никак не могу 
согласиться с тем. 
что это спорт тем бо
лее — спорт для ком
сомолии.

В двух .бригадах 
есть биллиард... Но и 
сам комсорг не знает, 
куда девался имевший
ся в колхозе теннис
ный стол. А ведь и на 
нем сражались не ме
нее горячо.

I „
Безнадежность была 

в голосе Галины Тю
менцевой. И я. от ду
ши сочувствуя ей, 
ощутил то же самое— 
давящую, не дающую 
даже повода для веры 
в перемены безнадеж
ность. И уже попро
щавшись ,с чапаевца- 
ми, никак не мог унять 
это чувство — безра
достное, тоскливое. И 
думал все о том же: кто 
сможет помочь чапа
евским комсомольцам? 
Только ли методист?
Едва ли.

Г. ТАНОВ,

ные машины прошли строгую провер
ку в условиях бездорожья и хорошо 
себя показали.

Подготовка к производству нового 
автомобиля развертывается уже в 
нынешнем году. Это записано в соци
алистических обязательствах коллек
тива ВАЗа на последний год жпятилет- 
ки.

А. САШИН, 
корр. ТАСС.

Тольятти, 
Куйбышевская область.

В два раза перевыполняет месячные задания 
токарь механического участка Октябрьского ре
монтного завода ударник коммунистического 
труда Николай Михайлович Воронов.

НА СНИМКЕ: Н. М, ВОРОНОВ.
Фото П. Брязгуна.

ЗАБОТА^—..........
О ЗАВТРАШНЕМ ДНЕ
«Готовь сани ле

том»,.. Лучше и не 
скажешь, когда речь 
идет о подготовке 
предприятий к работе 
в зимний период. На 
швейной фабрике зи
ма «снегом на голову» 
не будет.. Планы меро
приятий по ремонту, 
деконструкции и про
филактике оборудова
ния и помещений здесь 
выполняются в сроки.

Отремонтирован га
раж, сделаны ямы для 
пемонта автомашин, ас
фальтируется стоянка. 
Сдан в эксплуатацию 
новый центральный 
склад, завезен уголь. 
Первый цех побелен. 
Окна, двери, полы 
здесь покрашены, кров
ля отремонтирована.

Ремонтные бригады 
ведут ремонт жилого 
фонда. Обновлению 
котельной на фабрике 

придают первостепен
ное значение, ведь по
мимо зданий, располо
женных на фабричной 
территории, она согре
вает зимой помещения 
клуба, детского сада, 
жилья. В глубине дво
ра сооружается здание 
новой котельной, ко
торая будет работать 
на природном газе. 
Поэтому ставить новое 
оборудование в ста
рой котельной сейчас 
уже не имеет смысла.

«Лечением» изно
шенных котлов и ме
ханизмов занимается 
бригада кочегаров — 
людей, знающих свое 
дело. Предстоит еще 
многое сделать, но бла
годаря заботе руковод
ства фабрики, партий
ного и профсоюзного 
комитетов неудобств и 
лишений зимой работ
ницы не испытают.

Г. КОЛЕСНИКОВ,
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«Все, что у нас есть сегодня и чего мы добьемся завтра, зависит от нас самих, от умения каждого советского человека ра
ботать творчески, от высокой сознательности, профессиональной подготовки, чувства ответственности и дисциплины».

, (Из" Обращения ЦК КПСС к партии, к советскому народу).

В походе за большое молоко

Перед началом вечерней дойки коров тракто
рист кол юза имени Ленина П. В. Канашкнн дос
тавил на ферму свежую измельченную кукуру
зу.

Фото П. Брязгуна.

С твердой верой
в свои СИЛЫ

До конца девятой 
пятилетки остается 
пять месяцев. Если 
оставшийся отрезок 
времени использовать 
по-хозяйски, мобилизо
вать все резервы, то 
даже самый отстающий 
коллектив может до
биться определенного 
успеха.

Работники молочного 
животноводства первой 
фермы колхоза имени 
Ленина в своем хозяй
стве соревнуются с 
коллективом третьей 
фермы, а в масштабе 
района с животновода
ми колхоза «Красная 
звезда». Если во всем 
хозяйстве 917 коров, 
то на нашей ферме их 
506.

В завершающем го
ду пятилетки коллек
тив фермы обязался 
надоить от каждой ко
ровы по 2550 килог
раммов молока. про
дать его государству 
919 тонн. О своих обя- 

как они 
что ме- 

> постав
лю ди го

де калу,

зательствах, 
выполняются, 
шаёт достичь 
лентой пели 
ворят каждую 
каждый месяц при под
ведении итогов.

За минувшие семь 
месяцев коллектив вы
полнил задание по 
реализации молока, от
правив его государству 
524 тонны. Следует

признать, что, пожа
луй, никогда, как в 
этом году, трудно да
ется молоко крллекти- 
ву. Близилась весна, а 
базы уже который год 
размещаются на топ
ком месте. Доййос ста
до необходимо было 
вывести на суходоль
ные стойбища. Надо 
отдать должное прав
лению колхоза, строи
телям, сумевшим в 
предельно сжатые сро
ки, обнести 
забором, 
кормушки, 
ровать под 
ным навесом доильный 
агрегат на 28 мест, 
подсобные помещения 
для хранения фуража 
и приема .молока.

Но это было 
главным условием 
у ве личе ни и п ро из во дет
ва продукции. Весной 
иссякла запасы сило
са. Пришлось изыски
вать дополнительные 
резервы кормов. Наши 
соперники по соревно
ванию — коллектив 
третьей фермы — изо 
дня в день наращива
ли темпы. Затем выс
тупили инициаторами 
за пудовые надои мо
лока от коровы. А у 
нас выше 11 килограм
мов надои так и не 
поднимались. /Из 25 
доярок очень немногие 
выполнили свои полу-

площадки 
установить 

смо нт 11- 
шифер-'

не 
в

Два соревнующихся колхоза- 
имени Ленина и „Красная звез
да"—подводят итоги, вскрывают 
резервы по увеличению производ
ства молока, достойной встрече 
XX И съезда партии.

годовые обязательства. 
Эю Любовь Григорь
ева. Антонина Крюч
кова, Любовь 
ренко. ухаживающие 
за первотелками.

Пора большого моло
ка на исходе. Сейчас 
в сутки от коровы на
даиваем около 9 кило
граммов молока. А 
многолетний опыт под
сказывает, что если в 
весенне-летние месяцы 
упущено молоко, в ос
тальное время года 
трудно наверстать по
терянное.

А главное упущение 
заключается в том. что 
на ферме непомерно 
растянулись сроки оте
ла. В первом 'квартале 
растелилось 100, во 
втором 170 коров. 
Только по этой причи
не ранее передовые до
ярки Анна Рыкова, 
Лидия Лежебо^ова 
оказались в числе от
стающих, хотя к рабо
те относятся добросо
вестно. с душой.

Завершающий год 
пятилетки — преддве
рие XXV съезда пар
тии. Работники молоч
ного животноводства 
нашей фермы, несмот
ря на трудности, сде
лают все для того, 
чтобы выполнить свои 
планы и обязательства 

молока, 
достой- 
гряду-

ни продаже 
это будет их 
ным подарком 
Щей псттттлетке.

Л. ДМИТРЕНКО, 
зоотехник колхоза 

имени Ленина.

Наза-
I! этой 

когда 
стадо 

ветхих,

НАЧАЛЕ 
пятилетки, 
молочное 

ютилось в
плохо приспособлен
ных корпусах, в сво
бодную минуту, собрав
шись вместе, 
называли свою ферму 
самым вредным цехом-. 
А некоторые ортрили, 
что за вредность им 
полагается молоко. Да, 
это были и шутка, и 
горькая правда. Теперь 
все это забыто.

Вновь 
корпуса 
комплекса помимо не
телей вместили 340 
коров — это больше 
половины общеколхоз
ного -дойного стада. И 
710 тонн молока, кото
рое мы должны 
дать 
этом 
львиной долей по 
ношению к планам ос
тальных ферм. Таким 
образом, у нас много 
общего с нашими 
перчиками 
нованию - 
ненцами.

Правда,

доярки

построенные 
молочного

пцо- 
государству ' в 
году, выглядят 

от-

со
ло сорев- 
с завет-

ооязатель- 
ства у нашего коллек
тива несколько скром
нее. В этом году мы 
боремся за получение 
2300 килограммов мо
лока от коровы, 
это не говорит 
шей слабости, 
чуть вперед, 
что коллектив 
замечательный, 
ный 
трудности, 
вы протянуть

Но 
на-О 

Забегая 
скажу, 

у нас 
способ-

преодолевать 
люди гото- 

друг •

Хорошее построение

-ТРУДУ
другу руку помощи.

У нас несколько- 
иначе, чем у заветнен
цев, обстоят дела с 
производством молока. 
Решив в свое время 
вопрос с размещением 
дойного стада, правле
ние колхоза, немало 
сделало по укреплению

М-оно- 
грубые,

килограммов кон- 
силос— вот 

зимнего 
превышаю- 

еди

кормовой базы, 
корм, вволю 
5 
центратов, 
компоненты 
рациона, 
щпе 9 кормовых 
ниц. От этой нормы не 
было отклонений 
середины мая.

Полностью разделяю 
м ы с л и зоотехника 
колхоза имени Ленина 
Людмилы Дмитренко 
по поводу отрицатель
ного влияния поздних 
растелов коров. Кста
ти, на нашей ферме 
этого не произошло. В 
первом квартале рае- 

основная 
что поз- 
успешно 

с квар- 
полугодо- 

отпра- 
398

до

телилась 
масса коров, 
водило нам 
справиться 
тальным и ■
вым заданием, 
вив государству 
тонн продукции. Пере
довые доярки Н. М. 
Пилипенко, Н. М. Ру- 
Ломанова, Т. М. Пост- 
г»нглнев'1 надоили по 
1340—1500 килограм
мов -молока от коровы. 
Недобор продукции от 
поздних раетелов во 
многом зависит от 
о р г а н и за ц и и п л е м е н но й 
работы и, в частности, 
от планирования ис
кусственного .осемене
ния коров.

Специалистам на
ших колхозов следует 
серьезно подумать над 
этим. Дойное стадо, 
как и у наших соседей, 
содержится в летних

ПОМОЩНИК
базах, действует беспе
ребойный зеленый кон
вейер. К тому же вы
дается по 3 'килограм
ма концентратов на 
корову.

Молочное животно
водство выделено в са
мостоятельную от
расль. Все вопросы 
производства, выполне
ния планов н обяза
тельств решаются на 
совете фермы. Молоч
ное производство пере
стало быть вредным 
пехом. Об этом мож
но судить хотя бы по 
тому, что В этом году 
не было смены кадров 
Настроение у людей 
приподнятое. Что же 
касается соревнования, 
то официальные его 
итоги подводятся поде
кадно, помесячно и за 
квартал. Что офици
ально, Но доярки при
стально смотрят у ко
го нынче выше надои, 
чище молоко, в оп
рятности доильная ап
паратура. Смотрят и 
сами выносят решение, 
на кого держать равне
ние. И что 
тельно. с
мой гордостью 
мают красный 
пел. денежную 
МИЮ.

Часто V нас 
лит разгочпп о 
стоящем XXV 
ном' съезде, 
планах. У всех 
стремление: 
выполнить 
этого гола и 
в целом по 
молока государству. А 
у наших животновод- 
слова не расходятся 
делом

Г. СУССКИИ, 
заведующий МТФ 
№ 2 колхоза
«Красная звезда».

примеча- 
нескпывае- 

прини- 
вым- 
пре-

з ахо- 
прёд- 

партий- 
своих

одно 
досрочно 

задание 
пятилетки 

продаже

юн 
с
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Выявлять резервы—вскрывать недостатки

Заведующий второй 
молочнотоварной фер
мой, он же председа
тель совета фермы 
колхоза «Красная звез
да» Г. Ф. Суеский со
ветуется, кому вручить 
красный вымпел,

. За работниками молочного живот
новодства колхоза .. имени 
давно закрепилась слава как 
рах высоких надоев. Много 
выступали инициаторами за 
надои молока от коровы, и 
не расходились с делом. В этом году 
вновь прозвучал на весь край призыв 
заветненцев включиться в соревно
вание за большое молоко. И первыми 
на него откликнулись доярки первой ’ 
фермы колхоза «Красная звезда».

Заметим, что на этой ферме все 
стадо из первотелок. К тому време
ни надои от каждой из 150 коров со-

Ленина 
о масте- 
раз они 
пудовые 

слова их

У слесаря фермы колхоза «Крас
ная звезда» М. Л. Курзякова свои 
заботы: надо проверить и отладить 
доильные аппараты.

Фото П. Брязгуна.

ставляли 13,5 килограмма молока. 
Вскоре в рацион ввели бобовые кор
ма, и пудовый рубеж был взят.

Когда детально знакомишься с ре
зультатами работы соперников, 
вольно возникает вопрос: 
прав?

На первой заветненской 
большая часть первотелок, 
которых не превышали 11 
нов в сутки. По мнению здешних спе
циалистов, самые продуктивные ко 
роды по 3 — 4 лактации. Именно та 
кое стадо на второй ферме «Крас 
ной звезды», и ее заведующий Г. Ф. 
Сусский голосует за первотелок. Яв 
ное несоответствие суждений и взгля
дов. А где, как не в личных встречах 
соревнующихся должны выявляться 
резервы. рождаться истица. Таких 
деловых встреч, скажем откровенно, 
бывает не много.

Николай Данилович Куприенко, 
заведующий фермой колхоза имени

не
кто же

ферме 
надои от 

килограм-

Ленина, умудренный опытом чело
век, искренне сожалеет о том, что по
кинули работу лучшие Доярки Тама
ра Линникова и Люба Лубенец. И 
вполне резонно ему хотелось бы знать 
секреты, как в «Красной звезде» ор
ганизована работа с кадрами живот
новодов.

Соревнование, как известно, за
трагивает не только материальные 
стороны. Оно верный спутник чело
веческого настроя. У животноводов- 
соперников высокий настрой чувст
вуется в делах сегодняшних и пла
нах на будущее.

Досрочно выполнить социалисти
ческое обязательство этого года Си 
пятилетки в целом, хорошими ре
зультатами встретить XXV съезд 
партии — это единое стремление жи
вотноводов-соперников.

П. МУСАТОВ, 
наш корр.

Звезда Прикубанья 3 стр-



Культурная
жизнь

ОЖИДАНИЯ 
ОПРАВДАЛИСЬ

В субботу перед на
чалом первого спек
такля Закарпатского 
Украинского музыкаль
но-драматического те
атра инструктор рай
кома партии К). С. 
Лундовских говорил в 
приветственном слове 
о том, что кочубеевны 
с нетерпением ожида
ли встречи с извест
ным творческим кол
лективом.

Ожиданий зрителей 
артисты из Закарпатья 
не обманули. Драма 
Н. Карпенко-К а р ы й 
«Наймычка» покорила 
присутствующих в за
ле. По-достоинству оце
нено высокое мастер
ство исполнителей. По
нравилась сельчанам 
и музыкальная коме
дия В. Быкова, М. Ку- 
руца и композитора 
М. Поклада «Вторая 
свадьба в Малиновке ».

Сегодня, пятого ав
густа — последнее 
•выступление театра. 
Во Дворце культуры 
будет показана драма 
А. Корниенко «Ценой 
любви».

Н. ПАВЛОВА, 
инспектор отдела 

культуры.

Третий поток работа
ют в межколхозном 
пионерском лагере 
«Спутник» эти женщи
ны. Скромен, вроде 
бы и незаметен их 
труд. Но видели бы 
вы, как садятся за 
стол ребятишки, с ка
ким удовольствием 
съедают они завтрак, 
обед, ужин. Только 
тогда можно оценить 
важность н значимость 
их труда, когда уви
дишь счастливые дет
ские лица.

НА СНИМКЕ (сле
ва направо): повар 
А. И. Бескровная, 
старший повар М. Ф. 
Выд^ш! и повар В. И. 
Резник.

Фото П. Брязгуна.

Погода 
в августе

ТЕЛЕГРАММА В... ТУПИКЕ
В марте нынешнего года редак

ция получила такое письмо:
«Уже много раз мы получали 

телеграхммы с опозданием на 12 
часов и больше. Работники телег
рафа не смотрят на то, что телег
рамма срочная, а по содержанию 
сами решают, стоит ее отнести 
сегодня, или можно отложить на 
завтра. Но ведь если человек по
сылает срочную телеграмму, зна
чит его вынуждают обстоятельст
ва, и то, что кажется незначи
тельным работнику телеграфа, 
очень важно для того, кто посы
лал ее.

25 марта по вине работников 
телеграфа сорвалась очень важ
ная для нашей семьи встреча. 
Пришлось испытать горькие мину
ты».

В. БОБРОВЕНКО, 
с. Кочубеевское, ул. Ленина, 73.

ОТ РЕДАКЦИИ:
Произведенная тогда же провер

ка письма выяснила, что телег
рамма в адрес В. И. Бобровенко 
поступила 24 марта в 20 часов 
58 минут. Вручена адресату 25 
марта в 8 часов 40 минут. Почти 
двенадцать часов телеграмма «до
биралась» от узла связи до улицы 
Ленина.

Скорость гужевой повозки по 
сравнению со скоростью доставки 
телеграммы куда выше. Сравнение 
обидное для телеграфистов, но 
что скажешь, если на преодоление 
трехсот метров доставщику пона
добилось 12 часов.

Чтобы выяснить причины такой 
нерасторопности, мы еще весной 
спросили у старшей телеграфист
ки Л. и. Собецкой;

— Как организуется доставка 
телеграмм в вечернее и ночное 
время?

Вот ее слова:
— Все телеграммы, поступив

шие до 21 часа 30 минут, мы обя
заны доставить. Те, которые при
ходят позже, доставляются в за
висимости от содержания... '

Странно. Содержание телег
раммы определяется пометкой 
«Срочная», также оплатой, но на 
месте она может перейти в кате
горию обычных, со всеми отсюда 
вытекающими последствиями.

Работники узла связи пообеща
ли исправить допущенные в работе 
ошибки. И что же?..

В редакции новая телеграмма к 
Бобровенко и опять задержанная 
на почте. И так будет продолжать
ся до тех пор, пока администрация 
узла связи не обратит самое прис
тальное внимание на проблему 
доставки срочных телеграмм и не 
примет, наконец, действенных 
мер.

А. АЛЕКСЕЕВ.

п*

Партком, правление колхоза 
имени Ленина выражают глубокое 
соболезнование управляющему 
первым производственным у част- ' 
ком.Николаю Дмитриевичу Кобзарю 
по случаю смерти его матери

_________ Дарьи Леонтьевны.

| Коллектив Кочубеевского район-
I кого энергетического объединения В Сельхозэнерцд» выражает соболез- 
■ нование лаборцЧту объединения Я Александру Ивановичу Оселедько Я по поводу смерти его отца

МОСКВА. Во время гастролей в сто
лице Винницкий государственный укра
инский музыкально-драматический театр 
имени Н. С. Садовского покажет 10 пьес 
советских и зарубежных авторов.

Зрители уже познакомились с драмой 
Н. Зарудного «Дороги, которые мы вы
бираем». Действие ее происходит в кол
хозе.

Спектакль поставил главный режиссер 
театра народный артист УССР Ф. Вере
щагин.

НА СНИМКЕ: сцена из спектакля. 
Федор Тимофеевич Невинчатый — 
заслуженный артист УССР Г. Ти
щенко, Югнна Алексеевна — заслужен
ная артистка УССР М. Анищенко.

Фото М. Строкова. 
(Фотохроника ТАСС).

Все уже позадв
О мастерстве Николая 

Ивановича Семенюта, вра
ча-стоматолога районной 
больницы, я слышала и 
раньше. Когда же сама 
попала к нему на прием, 
убедилась, насколько ис
кусен этот специалист.

Страхи, ожидание боли 
и неприятных ощущений 
уже позади, сейчас 
смешно и вспомнить о 
них. Все было сделано 
быстро, искусно и... почти 
без боли. Хочется побла
годарить Николая Ива но-, 
вича за его опытность и 

внимание.
М. ЛЫСЕНКО.

По многолетним ме
теорологическим наб
людениям, в нашем 
районе средняя темпе
ратура воздуха в ав
густе составляет 20 — 
23 градуса. Макси
мальная достигала 40 
градусов, а мини
мальная в отдельные 
годы опускалась до 6 
градусов тепла. За ме
сяц в среднем выпада
ет 86 миллиметров 
осадков, число дожд
ливых дней колеблется 
от 4 до 10.

По сведениям Гщь 
рометеоцентра СССР, 
средняя месячная тем
пература воздуха в 
этом году — 20—24 
градуса (выше нормы 
на 1—2 градуса). Ме
сячное количество 
осадков составит 25— 
50 миллиметров (мень
ше нормы).

В большую пасть 
месяца будет перемен
ная облачность, места
ми дождь. В конце ме
сяца — облачная по
года, временами
дождь, возможна гро
за, лишь в первой по
ловине второй декады 
ожидается малооблач
ная погода, преимуще
ственно без осадков.

Температура воздуха 
в большей части ме
сяца будет ночью» 
15—20 градусов, днем 
30—35 ‘ градусов, 
лишь в конце месяца 
она понизится ночтяо 
до 5—10 градусов, 
днем — до 16—21 
градуса. Ветер преиму
щественно восточный и 
того-восточный, в кон
це месяца севепн-ый и 
ге'веоо-восточный •— 
5—10 метров в секун
ду, в отлАпьные дпп— 
до 12—15 метров & 
секунду.

Н. СТРОГУЛЬ, 
начальник метео

станции.
г. Невинномысск.

Редактор 
Г. БАЛМАКОВ,

КОЧУБЕЕВСКОЕ СЕЛЬСКОЕ 
ПРОФЕССИОНАЛЬНО - ТЕХНИЧЕ
СКОЕ УЧИЛИЩЕ № 8

ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР 
УЧАЩИХСЯ

для получения специальности 
тракториста-машиниста 2 класса 
с изучением всех марок тракторов, 
комбайнов и сельскохозяйственных 
машин с правом работы на тракторе 
«Т-150» (срок обучения 8 месяцев).

В «училище принимаются юноши, 
окончившие 10 классов. имеющие 
удостоверение тракториста 3 класса. 
Учащимся выплачивается стипендия 
86 рублей в месяц, предоставляется 
общежитие.

Для поступления в училище необ
ходимы следующие документы: заяв
ление на имя директора, автобиогра
фия, документ об образовании (под
линник), 3 фотокарточки (размером 
3x4 см), справку о состоянии здо
ровья, .справку о составе семьи, сви
детельство . о рождении, паспорт 
(предоставляется лично).

АДРЕС УЧИЛИЩА; с. Казьминс- 
кое. Кочубеевского района. Ставро
польского края, СИТУ № 8. Автобус
ное сообщение из г. Невинномысска и 
с, Кочубеевского.

5 — 2

КОЧУБЕЕВСКАЯ 
ШВЕЙНАЯ ФАБРИКА

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ 
шоферов, швей-мотористок, няню 

в детский сад. уборщиц.
Обращаться в отдел кадров фаб

рики. Телефон 4-35.
4 — 2

НЕВИННОМЫССКОМУ АВТО
ТРАНСПОРТНОМУ ПРЕДПРИЯ
ТИЮ ТРЕСТА «СЕЛЬХОЗАВТО- 
ТРАНС»

ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу токари 4—3 

। разрядов, автоэлектрики, карбюра- 
горщики, мотористы 4—6 разряда с 
повременно-премиальной оплатой тру
да, автослесари по техническому об
служиванию автомобилей, плотники 
со сдельно-премиальной оплатой 
труда.

Доставка на работу и с работы ав
тотранспортом предприятия.

Обращаться в отдел кадров Невин
номысского АТН, гор. Невинномысск, 
пос. РЭС, автопредприятие.

3—2

МЕБЕЛЬНАЯ МАСТЕРСКАЯ 
НЕВИННОМЫССКОГО 
ГОРБЫТКОМБИНАТА
ИМЕЕТ В ПРОДАЖЕ

венки из цветной пластмассы для 
похоронных ритуалов. Стоимость 
венков 15 рублей. Здесь же можно 
приобрести ленты траурные. Для ор
ганизаций оплата перечислением.

Адрес: г Невинномысск, ул. Эн
гельса, 158. Телефон 2-02-90.

3—1

Богословскому свеклопункту на 
постоянную работу требуются: | 
трактористы и слесарь механнзнро 
ванной лаборатории. Оплата труда 
повременно-премиальная.

10—9 

Завернутая карамель
ОДНА вкусней другой...

«ПУНШЕВАЯ»,
«ФРУКТОВО-ЯГОДНЫЙ 

БУКЕТ»,
«СЛИВА», 
«ВИКТОРИЯ», 
«СОЛНЕЧНАЯ».

Из всего этого разнообразия 
вы непременно выберете кара- 
мель на своц^кус.

Попробуйгёхилн «Вишенку», 
или «Сливу» — сразу же по
чувствуете вкус и аромат этих 
ягод.

Яркие, пестрые обертки ка
рамели сделают нарядным чай
ный стол. И еще одно достоин
ство карамели — благодаря 
твердому корпусу ее можно 
долго хранить.

Росбакалея Министерства 
торговли РСФСР.

БОГОСЛОВСКИЙ КУКУРУЗООБ
РАБАТЫВАЮЩИЙ И ХЛЕБОПРИ
ЕМНЫЙ КОМБИНАТ

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ
дежурных электриков с повремен

но- премиальной оплатой труда н элек
тромонтажников со сдельно-преми
альной оплатой труда. Предоставля
ется квартира согласно очередности.

5 — 2

УЧЕБНЫЙ ПУНКТ 
ПРИ КОЧУБЕЕВСКОМ АТП 

ПРОИЗВОДИТ НАБОР 
на дневные и вечерние курсы шо

феров 3-го класса.
Учащимся ца дневных курсах, зак

лючившим договор с автопредпрня- 
тием. выплачивается стипендия в*  
сумме 32 рубля 50 крпеек в месяц. 
Начало занятий с 20 августа.

За справками обращаться в отдел 
кадров.

5—5

КОЧУБЕЕВСКОМУ РСУ
ТРЕБУЮТСЯ

трактор^ды, газоэлектросварщжн 
и каменщики.

Обращаться по адресу:. ул. Омель- 
янюка, 2.

3—3

ОСЕЛЕДЬКО 
Ивана Прокофьевича.
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